



MINENERGIA

NUEVO SUBSIDIO FUNCIONARÁ DESDE ENERO HASTA JUNIO.

1,8 millones de familias serán beneficiadas con subsidio eléctrico

El Ministerio de Energía dio a conocer los resultados del segundo proceso de postulación al subsidio eléctrico para el primer semestre de 2025. El beneficio llegará a 1.808.288 millones de hogares en todo el país, quienes recibirán un descuento mensual en sus cuentas entre enero y junio.

Según los datos que se revelaron de este segundo proceso -el cual se ini-

ció ante un alza sostenida que han tenido y seguirán teniendo las cuentas de la luz tras un congelamiento de las tarifas- 1,1 millones de los hogares beneficiados son liderados por mujeres y casi 1 millón (51,7%) cuenta con, al menos, una persona adulta mayor. En tanto, en casi 400 mil hogares vive una persona sujeta de cuidados.

El ministro Diego Pardo dijo que “en este segundo proceso se recibieron cerca de 300 mil nuevas postulaciones” y que, la gran mayoría de ellas, se adjudicaron el beneficio. “Eso significa que más del 90% de esos 300.000 postulantes se incorporan a la nómina de pago del beneficio, que sumado con la anterior alcanza 1,8 millones, lo que represen-

ta cerca de 4 millones de personas”, señaló.

En concreto, en esta ocasión, las familias de más de cuatro integrantes que fueron beneficiadas recibirán un monto semestral en torno a los \$70.000 mil. Para el caso de hogares con dos o tres miembros, el aporte será de \$50.000 mil semestrales; mientras que para sólo un integrante familiar será de \$40.000.